

Lettre de motivation

Chers adhérents,

Par la présente, je me porte candidat à un siège au conseil d'administration d'ENERPLAN lors de l'Assemblée Générale Ordinaire du 22 novembre 2022 à Paris dans l'objectif d'apporter le soutien et l'expertise d'un leader mondial des énergies renouvelables au sein d'une association qui fait la place à tous les acteurs. Cette proximité de vue sur la richesse des différentes filières est un facteur déterminant de ma candidature.

Depuis 1997, je travaille dans le domaine des énergies renouvelables aussi bien dans l'ingénierie, le développement et l'ingénierie-construction que dans l'exploitation et maintenance de parcs solaires. Je dirige actuellement l'entité Services chez BayWa r.e. France, soit presque 900 MW en gestion technique et commerciale, dont plus de 500 MW en exploitation et maintenance solaire.

BayWa r.e. est un fournisseur/spécialiste mondial de solutions énergétiques dans le domaine des énergies renouvelables. Nos 250 collaborateurs en France travaillent à la mise en œuvre de la transition énergétique et contribuent à la sécurité d'approvisionnement de notre pays. Pour soutenir la démarche d'ENERPLAN, nous pouvons faire appel au savoir-faire de nos différentes entités : Développement de projets au sol, flottants et agrivoltaïques, Ingénierie, Services exploitation et Maintenance ainsi que l'activité de notre société sœur BayWa r.e. Solar Systems, n°2 de la distribution de composants photovoltaïques en France.

En tant que membre d'ENERPLAN depuis 2016, BayWa r.e. soutient la filière avec beaucoup d'enthousiasme et de conviction. Concrètement, nous souhaitons contribuer plus fortement par nos interventions lors des ateliers et conférences.

Déjà membre du comité de pilotage de 2015 à 2017 à titre personnel, je souhaite à nouveau nourrir les travaux d'ENERPLAN notamment en partageant l'expérience de BayWa r.e sur les sujets innovants de l'agrivoltaïque et du solaire flottant.

Je souhaiterais aussi promouvoir l'appropriation locale des projets d'énergies renouvelables via l'emploi local au travers des activités Exploitation et Maintenance. Ces dernières sont souvent un parent pauvre de nos discussions au sein de la filière. Une réflexion autour des formations dédiées pour nos techniciens de demain pour répondre à une demande croissante, des conditions d'exploitation et de maintenance de nos sites solaires ainsi qu'un travail sur les standards nécessaires à notre industrie, voilà ce à quoi je m'engage si j'ai l'opportunité de vous représenter au sein du conseil d'administration d'ENERPLAN.

Avec mes meilleures salutations

Renaud Chevallaz Perrier